

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pemberdayaan Ekonomi Petani Melalui Kelompok Tani “Mekar Tani” Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Petani Di Desa Gandekan Kecamatan Wondadi Kabupaten Blitar” ini di tulis oleh Muhammad Farid Muamar, NIM 12402183414, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dibimbing oleh Dr. Mochamad Chobir Sirad, M.Pd.I

Penelitian ini dilatar belakangi oleh potensi luasnya lahan pertanian serta tersedianya teknologi modern belum bisa menjamin kesejahteraan para petani, khususnya anggota kelompok tani Mekar Tani. Hal tersebut dikarenakan masih terdapat berbagai permasalahan seperti kurangnya pengetahuan dari petani, kurangnya inovasi dan kreatifitas yang menyebabkan para petani stagnan dan enggan untuk berkembang. Dengan danya kelompok tani ini berfungsi sebagai pemenuhan permodalan pertanian, pemenuhan sarana produksi pertanian, pemasaran produk pertanian, dan termasuk untuk menyediakan berbagai informasi yang dibutuhkan oleh petani.

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana strategi pemberdayaan ekonomi petani melalui kelompok tani Mekar Tani dalam meningkatkan kesejahteraan petani di Desa Gandekan Kecamatan Wonodadi Kabupaten Blitar (2) Apa saja kendala dan solusi pemberdayaan ekonomi petani melalui kelompok Tani Mekar Tani dalam meningkatkan kesejahteraan petani.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif field research. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Data-data dalam penelitian ini menggunakan data primer dan data sekunder. Untuk menggali data-data yang relevan peneliti menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Data-data yang sudah terkumpul kemudian dianalisis dengan menggunakan analisis deskriptif.

Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) strategi yang dilakukan oleh kelompok tani mekar tani sudah cukup berjalan baik dengan beberapa programnya diantaranya program penyuluhan, pemberian benih dan pupuk subsidi dari pemerintah, program pengembangan teknologi, penyediaan input usaha tani, dan penguatan kelembagaan, ditinjau dari perfektif ekonomi islam kelompok tani mekar tani sudah menjalankan sesuai dengan prinsip dan aturan-aturan dalam Islam.. (2) kendala kurangnya antusias dan kreatifitas petani, solusi yang di upayakan oleh ketua kelompok tani dengan memberi arahan, kendala kurangnya ketersediaan pupuk bersubsidi solusi untuk mengatasi nya dengan mendatangkan lebih banyak pupuk jika itu memungkinkan, sedangkan kendala penyakit tanaman, hama untuk menagani permasalahan tersebut pengurus kelompok tani bermusyawarah bersama para petani, dan juga petugas penyuluh lapangan untuk bersama sama menyelesaikan masalah tersebut.

Kata kunci : pemberdayaan, kelompok tani, kesejahteraan

ABSTRACT

This thesis entitled "Economic Empowerment of Farmers Through Farmer Groups "Mekar Tani" in Improving the Welfare of Farmers in Gandekan Village, Wondadi District, Blitar Regency " was written by Muhammad Farid Muamar, NIM 12402183414, Department of Islamic Economics, Faculty of Islamic Economics and Business, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, supervised by Dr. Mochamad Chobir Sirad, M.Pd.I

This research is motivated by the vast potential of agricultural land and the availability of modern technology that cannot guarantee the welfare of farmers, especially members of the Mekar Tani farmer group. This is because there are still various problems such as lack of knowledge from farmers, lack of innovation and creativity which causes farmers to stagnate and are reluctant to develop. With the help of this farmer group, the functions of fulfilling agricultural capital, fulfilling agricultural production facilities, marketing agricultural products, and including providing various information needed by farmers.

The focus of the research in this study are (1) What are the strategies for empowering the farmers' economy through the Mekar Tani farmer group in improving the welfare of farmers in Gandekan Village, Wonodadi District, Blitar Regency (2) What are the constraints and solutions for empowering the farmers' economy through the Mekar Tani Farmer Group in improving the welfare of farmers..

This study uses a qualitative field research approach. This type of research is descriptive research. The data in this study uses primary data and secondary data. To explore relevant data researchers used interviews, observation, and documentation. The collected data were then analyzed using descriptive analysis.

The results of this study indicate that (1) the strategy carried out by the bloom farmer group has worked quite well with several programs including extension programs, provision of subsidized seeds and fertilizers from the government, technology development programs, provision of farming inputs, and institutional strengthening, viewed from the perspective of Islamic economic perspective, the blooming farmer group has carried out according to the principles and rules of Islam.. (2) the constraints on the lack of enthusiasm and creativity of farmers, the solutions sought by the heads of farmer groups by giving directions, the constraints on the lack of availability of subsidized fertilizers the solution to overcome this by bringing in more fertilizer if that is possible, while the constraints on plant diseases, pests to deal with these problems the management of the farmer group consulted with the farmers, as well as field extension officers to work together to solve the problem.

Keywords: Empowerment, Farmer Groups, Welfare

الملخص

البحث العلمي تحت العنوان "التمكين الاقتصادي للمزارعين من خلال مجموعة المزارعين "ميكار ثاني "في ترقية رفاهية المزارعين في قرية جانديكان، وونودادي، بلتار " كتبه محمد فريد معمر، رقم القيد 12402183414، قسم الاقتصاد الإسلامي، الكلية. الاقتصاد والمعاملات الإسلامية، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج أجونج، تحت الاشراف: الدكتور محمد خبير سراج، الماجستير.

هذا البحث مدفوع بالإمكانات الهائلة للأراضي الزراعية وتوافر التكنولوجيا الحديثة التي لا تضمن رفاهية المزارعين ، وخاصة أعضاء مجموعة مزارع مكار ثاني. هذا لأنه لا تزال هناك مشاكل مختلفة مثل نقص المعرفة من قبل المزارعين ، ونقص الابتكار والإبداع الذي يتسبب في ركود المزارعين وعدم رغبتهم في التطور. بمساعدة هذه المجموعة من المزارعين ، فإن وظائف تلبية رأس المال الزراعي ، وتجهيز مرافق الإنتاج الزراعي ، وتسويق المنتجات الزراعية ، بما في ذلك توفير المعلومات المختلفة التي يحتاجها المزارعون.

مسائل هذا البحث هي (1) ما هي استراتيجيات تمكين اقتصاد المزارعين من خلال مجموعة مجموعة المزارعين "ميكار ثاني "في ترقية رفاهية المزارعين في قرية جانديكان، وونودادي، بلتار؟ (2) ما هي العوائق وحلول لتمكين اقتصاد المزارعين من خلال مجموعة المزارعين "ميكار ثاني " في ترقية رفاهية المزارعين؟

يستخدم هذا البحث المنهج الميداني الكيفي. هذا البحث هو البحث الوصفي. يستخدم البيانات في هذا البحث البيانات الأولية والبيانات الثانوية. لاستكشاف البيانات ذات الصلة، استخدم الباحثون المقابلات والملاحظة والتوثيق. ثم تم تحليل البيانات المجمع باستخدام التحليل الوصفي.

تشير نتائج هذا البحث إلى (1) أن الإستراتيجية التي نفذتها مجموعة بلوم المزارعين عملت بشكل جيد مع العديد من البرامج بما في ذلك البرامج الإرشادية، وتوفير البذور والأسمدة المدعومة من الحكومة، وبرامج تطوير التكنولوجيا، وتوفير المدخلات الزراعية، و التعزيز المؤسسي. من حيث الاقتصاد الإسلامي، قامت مجموعة المزارعين المزهرة بتنفيذ مبادئ الإسلام وقواعده. (2) العوائق المفروضة على قلة الحماس والإبداع لدى المزارعين، والحلول التي يسعى إليها رؤساء مجموعة المزارعين من خلال إعطاء التوجيهات، والقيود المفروضة على عدم توافر الأسمدة المدعومة، والحل للتغلب على ذلك من خلال جلب المزيد من الأسمدة إذا كان ذلك. من الممكن، في حين أن القيود المفروضة على أمراض النبات والآفات للتعامل مع هذه المشاكل، تشاور إدارة مجموعة المزارعين مع المزارعين، وكذلك ضباط الإرشاد الميداني للعمل معًا لحل المشكلة.

الكلمات الرئيسية: التمكين، مجموعة المزارعين، الرفاهية